
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim  
Informativo  
do Sindicato  
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

22 de novembro de 2017 
 Jornalista Cristiane Brandão  

 

  

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

 Escala de trabalho  
O TVV vem estudando um novo modelo de esca-
la e até agora a reflexão do terminal caminha em 
direção a uma proposta de escala de revezamen-
to. 

 Plano odontológico 
Como a mudança do plano de saúde, o atendi-
mento odontológico ficou comprometido, e al-
guns companheiros que já estavam em trata-
mento foram convocados para passar por perícia 
por três consultórios dentários para concluir o 
tratamento que já estava em andamento. 
Os profissionais vão apresentar cotação ao TVV, 
que se comprometeu em arcar com os custos, 
até que uma nova parceria seja firmada para 
atender todos os companheiros. A previsão é 
que tudo seja resolvido até dezembro. 

 Micro-ônibus  
O micro-ônibus que passou a ser oferecido pela 
empresa não atende a pessoas mais altas ou com 
sobrepeso. O Suport-ES já havia passado à gesto-
ra do contrato essa pendência, e as medidas ne-
cessárias estão sendo tomadas. 
 
 
 

Suport-ES participa de reunião  
com TVV e reivindica pauta  

 

 Próxima reunião  

A próxima reunião ficou agendada 
para o dia 11 de dezembro, às 14 
horas, no TVV, quando a empresa 
vai apresentar um estudo da escala 
de revezamento, e o sindicato vai 
avaliar o andamento das demais 
pautas. 

Em reunião no TVV na última segunda-feira, dia 20, o presidente do 
 Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, e os diretores Jairo Silva e Carlos  
Eduardo Fernandes Santos “Cajuzinho” participaram e debateram  

assuntos de pauta, que tiveram os encaminhamentos: 
 

 


